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feSeniorenbeirat  Weißenfels, 20.05.2019 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  5. Sitzung des Seniorenbeirates  am 16.05.2019 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 14:00 Uhr 
Ort:               Beratungsraum Gleichstellungsbeauftragte, 
  Fürstenhaus- Hinterhaus  

Ende:       15:25 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 

Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Protokollkontrolle   

TOP 3 Vorbereitung gemeinsamen Sitzung mit dem Oberbürgermeister am 
19.06.2019 

  

TOP 4 Termine   

TOP 5 Sonstiges   

 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss 
zur Tagesordnung  

 
Herr Dathe eröffnet die Beratung und begrüßt die Beiratsmitglieder. Die Ladung erfolgte ord-
nungsgemäß. Es sind 6 Mitglieder anwesend. Damit ist der Beirat beschlussfähig. Die vorlie-
gende Tagesordnung wird angenommen  

  
    
2. Protokollkontrolle  

 
Die Niederschrift wird angenommen.   

  
    

  
3. Vorbereitung gemeinsamen Sitzung mit dem Oberbürgermeister am 19.06.2019  

 
- Lebensmittelmarkt Jüdenstraße – Barrierefreiheit Norma-Markt bis zur Umsetzung des Pro-

jektes 
- Entwertungsstationen in den Bussen der PVG  
- Parksituation Friedhof Weißenfels 
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4. Termine  

 
- gemeinsame Beratung mit den Oberbürgermeister am 19.06.2019 um 15:00 Uhr 
- nächste Sitzung Seniorenbeirat am 13.06.2019 in Langendorf bei Familie Meinhardt 
  

  
    

   
 
  

 
5. Sonstiges  

 
Mitteilungen Verwaltung: 
- Vorbereitung Aufruf für die Bewerbung im Beirat im Amtsblatt – Der Bewerbungsbogen soll 

auch von den bisherigen Beiratsmitgliedern ausgefüllt werden.  
- Bitte um Teilnahme des Beirates an den Veranstaltungen in der Seniorenwoche.  
- Über die stattgefundene CDU- Veranstaltung im Töpferdamm wurde die Geschäftsführende 

Stelle des Beirates nicht informiert. Es wird darum gebeten, dass in solchen Fällen eine In-
formation darüber an die Verwaltung erfolgt.  

 
Herr Dathe berichtet über die Vorstellung des Jahresberichtes im Sozialausschuss. Die Beirats-
arbeit wurde gelobt. Als Anregung war mitzunehmen, dass sich die Tagewerbener Senioren 
gern mehr eingebunden wissen möchten.  
 
  

  
    

   
 
  

 
 
  
Herbert Dathe Anja Bechmann 
Vorsitzender Protokollführerin 
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